



FAPEE

Fédération des associations de parents
d'élèves des établissements
d'enseignement français à l'étranger

Chers adhérents,

Nous vous avons écrit hier au sujet de la charge des pensions civiles des personnels détachés et des discussions devant avoir lieu aujourd'hui lors du Conseil d'administration de l'AEFE.

Ce conseil a finalement été reporté à une date non précisée. Ce report ne dissipe en rien nos inquiétudes : des décisions financières majeures pourraient être prises de manière unilatérale, sans concertation avec les acteurs concernés.

Face à cette perspective, la FAPEE a pris contact avec l'ensemble des parties prenantes – ministères, élus, organisations syndicales – afin de porter votre voix. Ce sujet touche directement à l'équilibre financier des établissements, et donc aux contributions demandées aux familles. Il en va de la survie même de certains établissements à gestion parentale.

Nous agissons fermement pour que ce point **ne soit pas inscrit à l'ordre du jour** tant qu'un **travail de fond, impliquant tous les acteurs du réseau**, n'aura pas été mené.

Déjà en 2018, le poids des pensions civiles était au cœur des préoccupations de la FAPEE, et plusieurs de nos 50 propositions formulaient des solutions concrètes pour y remédier.

Aujourd'hui, plus que jamais, nous refusons que des mesures lourdes de conséquences soient imposées sans dialogue.

Nous restons mobilisés, vigilants, et déterminés à faire entendre votre voix.

Merci de votre soutien et de votre confiance.

